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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
DigitalPakt Schule – systematischer Mittelabfluss und sinnvolle Verwendung im Land Bre-
men? 

Wir fragen den Senat:  

1. Wie viele Mittel stehen aus dem Digitalpakt Schule inklusive der drei pandemie-
bedingten Zusatzvereinbarungen für das Land Bremen insgesamt zur Verfügung? 

2. Wie viele dieser Mittel sind bereits für welche Maßnahmen ausgeschöpft worden 
und welche Mittel sind bereits abgeflossen? 

3. Wie wird der Senat gewährleisten, dass die bereitgestellten Mittel tatsächlich 
sinnvoll im Land ankommen? 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 

 


